



martes 12 de noviembre de 2019

LA POLICÍA IDENTIFICA A LOS PRESUNTOS AUTORES DE LOS DAÑOS EN LA PLAZA RIGOBERTA MENCHÚ



El pasado 28 de octubre se produjeron una serie de daños de considerable cuantía en los juegos infantiles de la Plaza Rigoberta Menchú, anexa a la calle Algarrobo, realizados con aerosoles de pintura. Los vecinos llamaron a la Policía y se comenzaron a realizar las indagaciones que han llevado a la plena identificación de los presuntos autores: cuatro chicas y dos chicos menores de edad. También se ha intensificado la vigilancia de la zona.

Las diligencias realizadas se remiten a la Fiscalía de Menores para su actuación. Hay que recordar que los padres o tutores de los menores son responsables subsidiariamente de las responsabilidades civiles de sus hijos.















